

Genuss

21 Erfolgreiches Grill-Team

Der BBQ-Verein HeWaMaRe aus Ampass darf sich über den Sieg bei der österreichischen Freizeitgrillmeisterschaft freuen.

Bei hochsommerlichen Temperaturen und bestem Grillwetter stellten sich bei der Österreichischen Grillmeisterschaft in Horn in Niederösterreich, die alljährlich von der Austrian Barbecue Association durchgeführt und vom Doppel-Grillweltmeister Adi Matzek bestens organisiert wird, 29 Teams dem kulinarischen Wettkampf. Bereits zum zehnten Mal wurde die Kategorie Freizeitgrillmeisterschaft ausgetragen und war mit zahlreichen Gästen erneut ein ab-



Manfred Korin, Christian Pramsoler, Walter Pramsoler und Heinz Baumgartner freuten sich über den Gesamtsieg.

soluter Besuchermagnet. Richtig ernst wurde es für die teilnehmenden Teams mit dem Start der „Austrian Smoker Competition“ – 24 Stunden smoken für Pulled Pork war angesagt. Bei dieser Königsdisziplin und einigen weiteren Kategorien konnte sich das Ampasser Grillteam unter der Leitung von Walter Pramsoler durchsetzen. Die Mannschaft von HeWa-MaRe hatte sich im Vorfeld bestens vorbereitet und konnte sich mit einer Silber- und zwei Goldmedaillen den Gesamtsieg sichern.

